

Le frère de HM Al Zalmaa au catalogue

Auctav vous propose d'acquérir le propre frère de la récente lauréate de Groupe 1 HM Al Zalmaa. C'est déjà une longue histoire entre ce foal élevé par Franck Lance et l'agence Auctav. Rendez-vous le 6 novembre sur auctav.com.

Une belle histoire de famille avec Auctav

A l'été 2023, une mère et une fille, présentées par le Haras du Saubouas, passent sur le ring virtuel d'Auctav. La fille est une 2 ans, **HM Al Zalmaa** (Al Mourtajez) qui va gagner un an plus tard le Qatar Arabian Trophy des Pouliches (Gr.1) et la mère est **Al Chyhanah** (Munjiz), pleine d'un poulain par Al Mourtajez. Cette très belle saga familiale se poursuit ainsi chez Auctav avec ce propre frère de HM Al Zalmaa, nommé **Oeil de Vère**. Vère, c'est le nom de l'affluent de l'Aveyron qui coule dans la commune de Franck Lance, acquéreur de la poulinière via Raynal Frères pour 21.000€.



Franck Lance confirme: « Tout a commencé avec Al Chyhanah. J'adorais la mère et elle était pleine d'Al Mourtajez dont les premiers poulains venaient de naître. J'ai eu beaucoup de chance de pouvoir l'acheter. J'adorais son pedigree. J'avais vu le physique et le bon prix de la sœur dans la vente des 2 ans un peu plus tôt et cela a été déterminant dans l'achat de la poulinière. Je suis vraiment très content. On ne peut rêver mieux. Le résultat, c'est Oeil de Vère qui est un foal très froid mais joueur aussi. Je dis que c'est un cheval qui sourit. Moi qui élève des arabes pour l'endurance, je vois qu'il a un caractère plus posé. Il est vraiment très intelligent, très facile au quotidien. Je lui ai mis le licol sans problème et il a vite appris à marcher en main. Il sait vraiment lire et écrire. Physiquement, il ressemble beaucoup à son propre frère HM Alchaine qui est vaincu en quatre courses dont une listed ».

Ne manquez pas l'opportunité d'acquérir ce mâle au palmarès extrêmement dense et black type sur plusieurs générations.

Une poulinière également présentée par Franck Lance

Franck Lance présente aussi la poulinière **Fleurie Al Maury** (Kickxia de Ghazal) qui du côté paternel descend de la souche de Kiss de Ghazal et d'une lignée maternelle qui remonte à Flipper et Akbar. Parmi ses produits, elle compte Kuba de Vère (Dormane), qui fait carrière en Pologne. La poulinière est présentée pleine de Sir Bani Yas avec un dernier service en mars. « Fleurie Al Maury est une jument que j'ai achetée à la famille Koch. J'ai eu un mâle au très beau physique qui est parti en Pologne où il vient de se classer 2e pour la deuxième fois consécutive. J'ai aussi un excellent cheval d'endurance, âgé de 6 ans. Fleurie est pleine de Sir Bani Yas qui est un étalon d'avenir qui peut apporter de la vitesse et qui plaît beaucoup dans les Emirats ».

Inscriptions et inspections

Les premiers lots du catalogue sont en ligne avec des chevaux dans chacune des trois sessions de la vente catégorisée en Elevage, 2 ans, 3 ans & CAE. Merci aux présentateurs Haras de Gouffern, l'Elevage de Rayssac, Marie-Elyse Faivre, entr. Elisabeth Bernard, l'Elevage du Croate, Hestia Farm, Franck Lance, Arabian Horses Races, Haras du Saubouas, Entr. Xavier Thomas Demeaulte, Elevage Hipolyte, Equi Repro, Elevage de Linsou, Jean-Marc Roques, Haras d'Alby, Entr. François Rohaut, Elevage de Palmas.

L'équipe Auctav effectue actuellement sa tournée des élevages pour les inspections. Prenez rendez-vous avec Arnaud Angélieume et Stéphane Richard Simon et rejoignez l'Arabian Autumn Sale tant que les inscriptions sont encore ouvertes.

- Arnaud Angélieume [+33607570600](tel:+33607570600)
- Stéphane Richard Simon [+33612703053](tel:+33612703053)
- [Inscriptions en ligne](#)